



Las universidades públicas de Castilla y León tendrán sus fondos bibliotecarios conectados

E.P. / VALLADOLID

Las cuatro universidades públicas de Castilla y León trabajan actualmente en una iniciativa para poner en red sus fondos bibliotecarios, un proyecto de "gestión integrada" que está "muy avanzado".

Así lo señaló el director del Servicio de Bibliotecas de la Universidad de Salamanca (USAL), José Antonio Merlo, sobre un "programa de intercambio" del Consorcio de Bibliotecas Universitarias de Castilla y León (Bucle).

José Antonio Merlo explicó que el objetivo es "trabajar todos para todo" y también "comprar en común", por ejemplo, suscripciones a diferentes publicaciones

científicas. En esta misma línea, el vicerrector de Investigación y Transferencia de la USAL, Juan Manuel Corchado, puso de relieve que el hecho de "negociar conjuntamente" permitirá "un ahorro significativo" a la hora de hacer frente a suscripciones, que podría situarse "entre el 25 y el 50 por ciento".

Sobre otras ventajas, Juan Manuel Corchado apuntó que esta iniciativa es "un buen ejemplo" de que conjuntamente las universidades públicas de León, Burgos, Valladolid y Salamanca pueden hacer "otras muchas cosas".

En este caso, el vicerrector de Investigación y Transferencia de la USAL valoró que con la puesta en

red de las bibliotecas los usuarios tendrán la posibilidad de acceder al almacenado de todas ellas.

HERRAMIENTA ONLINE La Universidad de Salamanca (USAL) puso en marcha su proyecto 'Cerca', que aporta por primera vez acceso directo a través de internet a todo su catálogo de publicaciones presente en la universidad.

Esta nueva herramienta forma parte de un plan de modernización y mejoras de su red de bibliotecas, que ya está en marcha y que la USAL tiene previsto implementar con distintas medidas a lo largo del presente año y de 2017. El vicerrector de Investigación y

Transferencia, Juan Manuel Corchado, y el director del Servicio de Bibliotecas de la Universidad de Salamanca, José Antonio Merlo, han presentado 'Cerca' que ha visto la luz con el objetivo de "adecuar los servicios, espacios, recursos e instrumentos de acceso a la información de las bibliotecas para atender a las nuevas necesidades de la actual comunidad universitaria".

De esta forma, los usuarios podrán acceder a unos fondos de la USAL que aglutinan más de un millón de libros, 20.000 libros electrónicos, 9.000 revistas en papel, entre otros recursos, explicó José Antonio Merlo.